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2022 栄光への軌跡
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第 一 部

いずれの御時にか野球部体操部あまたさぶろひたまひけるなかに、

いとやむごとなき際にはあらぬが、すぐれて時めきたまふありけ

り・・・・ボート部なりけり。

男もすなる⽇記といふものを、⼥もしてみむとてするなり。⼼に映

りゆくよしなし事をそこはかとなく書きつくれば、あやしゅうこそ

ものぐるほしけれ。
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さてさて、一年振りのご無沙汰でございます。今年は森川先生が最後の年になるとか成

らないとか。今年の生徒はラストチルドレンに成るのかどうなのかと色々なうわさが飛び

交う中で始まります。いきなりお金の話も何ですが、一般的にそこそこ大きな企業になる

と 60歳過ぎても 70までは働いても良いよと言われる様になりましたが、その実中々厳し
い条件が有ります。正社員と言えども 1年契約で継続する形になり仕事内容は同じでも給
与がガクッと下がります。大人の事情とやら申すものでしょうか?ですから定年前に早期退
社して定年の無い給与の下がらない仕事を探す人も多いのです。さぁ、そんな状況で休み

も無くボートが大好きなだけで続けられるものなのか??? 学校側の対応は何かあるのだろ

うか?? そんなモヤモヤを胸に秘めてスタートします。

インターハイその後

三重国体は無くなったので 2022の日記は 9月半ばから始まります。
先ずは、インターハイで優勝したらこんなことが起こっちゃった編です。

   出演

関西      英雄 今夏        優勝  市川隼伍 高橋愛生    番

組 生出演    

 月  日 金          山陽放送                番組   

時間   聞     下   

生放送 彼  何 語        乞  期待   

    勝              勝       方         

                 勝            

先週 金曜日   日        日     優勝 市川 高橋       

               生出演     

私      放送 車     聞     内容     台本棒読   

    気           良 経験       出  経験   中 

          勝    意味        

市川 僕 高校  始     同 中学校 先輩 関西高校    部 活躍 

   写真 職員室近  掲示板 貼        見  関西高校 入学   

   部 入   思     最初 一番              年生 夏 

   少 自分 力 自信      感            確  大    

              彼 日本一                  
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高橋    普通科 授業  他     同         両立 大変     

  僕     結果 残      進学      希望       勉強面 

 頑張  必 結果 出  思   今  頑張          優勝   結

果     考                  両立          勉

強面  頑張  必 結果 出  思           勉強      

 笑 

高橋     次        目指  頑張 予定                

       声 上  驚        私 声 上          

市川    部顧問 森川先生  担任   先生    楽  先生    勉強

 部活 忙      毎日 充実            当然         

     私 持 上              森川先生 誰        素

晴   先生  言       笑 

   彼  対             届        笑 

ラジオを聞く習慣が無い私は聞き逃してしまったが、仕事帰りに車で聞いていた人は多

かっただろう。OB 保護者もボートから 10 年以上も離れると掲示板を覗く事も次第に無くな

り新聞にでもデカデカと載らない限り現状の戦績など知る由も無くなっている。息子の同

期のママ友が帰宅途中のラジオで突然ボート部の二人が出演していたので聞き入ったよう

です。ボートから離れてもローイングバックを抱えてチャリを漕ぐ部員を見かけると嬉し

く成ったり、京橋・新京橋や百間川を渡る時はついつい川面にボートが浮かんでないか身

を乗り出してしまいます。
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Cafe 店長の H12 卒林父さんがスマホでも写真や動画が見られるようにリニューアル作業

を頑張ってくれました。私くらい老眼が進むとスマホで観るのはさすがに疲れますが OB は

手軽に昔を懐かしむ事が出来て皆喜んでいます。歓喜の投稿が掲示板を賑わせています。

これもひとえに先生が OB ・ OB 保護者にラインしまくったからかもしれません (笑)

私にとっても懐かしい名前が投稿されています。H19 年卒なので 17 年前以降しか分かり

ませんけどね。応援日記を書いて来たお陰で最近でこそ子供達や保護者の顔が分かりませ

んが懐かしい顔が思い浮かびます。応援に行った現地の風景も幾つか浮かんできました。

先生が一つ一つに返信している文章に「こんな事もあったのか？」と当時知っていれ

ば・・・と歯がゆいです。やはり濃密な 3年間を過ごした先生には親でもかないません。

話が変な方向に行ってしまいましたが私がここで言いたいのは

            



6

令和３年度岡山県高等学校秋季競漕大会

秋季大会です。10 月 17 日に無観客で行われました。

2 年の庵谷です。今日は新人戦がありました。自分はシングルとして出場して無事勝つこ

とができました！次は 2週間後に山口県で中国大会があります。必ず勝って選抜行くので

今度も応援よろしくお願いします！

関西 A(秋山、宮内、長崎、石井あ、田川)関西 B(岡本、竹原、石井や、大源、富谷)

2 年の入澤です。自分たちダブル Aは惜しくも備前緑陽に負けて 2位という悔しい結果に

なってしまいました。

我が子のダブル A-そしてダブル B,ｸｵﾄﾞﾘﾌﾞﾙB は残念な結果となりました。帰ってきた時の

我が子の姿を見て、お疲れ様でしたと頑張ったねと声をかけることしか出来ませんでした。

入澤 母

2年の豊田です。結果は 3位でダブル Aに 0.2 秒差で負けてしまいました。もうちょっと

早くスパートかけてればなぁ。と少し後悔はありますが、自分なりの全力でやりきれたの

で良かったです！

1 年の石井大和です。結果は 4位で悔しい結果にはなりましたが、良い経験をする事が出

来て本当に良かったです！
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１年の田川大智です。

今日は、新人戦がありました。自分たちの結果は、1位で通過できることができました。と

ても最高です。最後みんなで笑って終わることができました。

今年も鬼火弾号が頑張ってくれる。皆を乗せて東へ西へ～♪

夏の浜寺・・秘密の合宿風景
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令和 3年度 第 33 回全国高等学校選抜ボート大会 中国地区予選会

2 年の庵谷です。今日は選抜予選の中国大会があり

ました。無事優勝することができました‼ 正直自分で

も勝てるとは思っていなく試合数日前までブッチギ

リの最下位になるくらい調子が良くなかったです。

その時に先生が必殺技を教えてもらいそれで大きく

変わりました。そしてレース前にはドリンクを忘れ

てしまいその時にも先生のドリンクを貰いました。先生無しでは勝てませんでした。選抜

ではもっと成長して次は全国で庵谷悠太を見せつけて行きます！

前列中央は石井主将、後列左より宮内・田川・長崎・秋山
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石井あつきです。

今日の中国大会大会では無事クォド、シングル共に一位通過して選抜への切符を手に入れ

ることができました！初めての田川と秋山そして誰よりも自分たちのことを考えてくれた

八重樫を勝たせることができて嬉しかったです。しかしクォドは約束の 8 秒差をつけるこ

とができずさらに自分は途中でブイバコをしておおはらぎりをしてしました。この落とし

前はエルゴで 5700 まわします。

でも自分がはらがってそこから保護者の方の大大ラブパワーが届いて、あの声援に応えな

いくては！となんとか立て直せました！本当に力強かったです！！！ありがとうございま

した！

会場には福田後援会会長をはじめ、三年生やその保護者の方々が駆けつけて下さり、チー

ム関西応援団一丸となって、豊田湖に響き渡る熱い関西コールを届けることができました。

やっぱり大声で応援できるというのは最高でした！

まずシングル庵谷くんのレースは接戦でした。ゴールの状況がわからない場所であったた

め、一位の知らせを聞いた時は保護者一同歓喜に溢れかえりました。

本当におめでとう！

そして、クォドルプルはレース途中大きなミスがあったようですがすぐ立て直し、一位で

天竜への切符を掴み取ってくれ安堵しました。父

2年の宮内です。

最初に校歌を歌った時もレース中も保護者の皆さんの応援で力がみなぎってきました。そ

してシングル、クォード共に 1 位で選抜への切符を掴む事が出来ました。クォードのレー

ス内容はスタートで半艇身しか出る事が出来ず、途中ブイにオールが当たってしまったり、

腹ぎりをしてしまうなど決して良いレースではありませんでした。この大会でチームに足

りないもの自分に足りないもの沢山の課題が見つかって良かったのでまだまだ進化しまく

っていきます！

2 年の長崎富生です。

まずは応援ありがとうございました。保護者の Love パワーがとどきシングル、クォード 1

位を獲ることが出来ました。全国の切符を獲ることができたけどまだシートが決まってな

いのでシートレースを勝ち取って日本一を取ります.

２年の秋山です。

今日は中国大会で対岸側でのとても熱い！応援をありがとうございました！やはり１位に

なるのは気持ちがよかったです。この大会は自分にとって貴重な経験と体験を与えてくれ

ました。この経験や体験を今日だけの物にせずにしていきます。

初めての対校で親子共に緊張していました。選抜出場へ向けて今以上頑張ってほしいと思

います！ 母

１年の田川です。

今日は、中国大会がありました。結果としては、シングル、クォドルプル２つとも 1位通

過できました。嬉しいです
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2 年の入澤です。

本日の中国大会応援ありがとうございました。自分は補漕として行かせてもらいとても感

動するレースを見せてもらいました。何か胸の中に熱いものが込み上げてくるのと同時に

なぜ自分は今水上にいないんだと、とても悔しい気持ちになりました。なので今日感じた

事や経験、悔しい気持ちをバネにしてもっと上まで行って見せます！。

2 年の八重樫です。

今日は熱い応援ありがとうございました！無事シングルとクォード 1 位とることが出来ま

した！自分は初の補漕で別の角度から色んなことが見れました！やっぱり、、、1番は気持

ち〜〜〜〜！チームアツキ初の全国の切符です！もっと激しく熱い漢になって日本一取り

ます！「まだまだ弱い！｣とめちゃめちゃ言われてます。(誰か強いチーム教えてください

笑)

2 年の豊田です。

今日は中国大会本番でした。結果はクォド、シングル共に 1位！優勝トロフィーも奪還で

きました。特にシングルの試合はラスト 300m まで 3 位だった庵谷がラストで追い上げて

1位フィニッシュ！とても熱い試合がみれて、ほんとに来て良かったなと思いました
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森川先生のお言葉

熱い応援ありがとうございました。保護者ならびに関西サポーターの皆様のおかげで、シ

ングル・ダブル共に１位で勝ち上がり、何とか来春の全国選抜大会の切符を GET すること

ができました。「いけいけ、カンゼイ！ファイトだ、カンゼイ！強く、長く！」対岸から

の大応援、湖面いっぱいに拡がっていました。どれほど関西クルーの力となったことか？！

本当にありがとうございました。

シングル庵谷、彼には大会出発の２日前、現状ではまずいと思い、ある秘策？を伝えてい

ました。それが功を奏したかどうか解りませんが、彼の底力を見せてくれました。スター

トでビリ、500 で３位、ラスト 200 で先行する２艇を差し切り Top でゴール。ゴール後、勝

利を確信した彼は拳を上げて雄叫びを上げていましいた。本当に感動しました。イホ、よ

う頑張ったでぇぇ～～！！

クォドルプル、第１位でゴールしましたが、課題の残るレースとなりました。最近では見

たことのない情けないレースでした。(彼らには約束の８秒を課題として与えてました！)

スタート力漕で前に出るも途中から艇は蛇行しまくり・・・、主審艇にはずっと「カンゼ

イ！カンゼイ！」と連呼されていました。挙げ句、800 付近でブイバコし大腹切り。完全に

艇を止めてしまいました。そしてそこから保護者の声援もあってか？何とか立て直し、ト

ップで Finish。(保護者の念が通じたのかもしれません！２位とは３秒差) ゴール直後も

審判艇から白旗が上がるまでヒヤヒヤさせられました。これも神様の何らかのお告げかも

しれません。「お前ら、まだまだ甘い！これで本大会で勝てると思うなよ。全然足りん。

もっとしっかりせぇぇ～～！もっと進化せぇぇ～～！」と言ってくれてるのかもしれませ

ん。

まぁ、これで来春のセンバツの代表権を獲得しました。私は、今春の３月２８日の決勝の

ことは忘れることができません。あの天国から地獄に一気に落とされたことを。何が何で

も来春あの場所で『捲土重来』を果たさなければならないのです。

中国選抜大会が終わった今、対校クォドルプルは解散しました。決して貴方の指定席では

ありません。来春誰が対校クルーに乗るか分かりません。私の眼鏡にかなう者が乗るので

す。この冬にどこまで進化するか？

能ある鷹は爪を出せ！ 出る杭はいくらでも伸ばす！

《おまけ》実は今日、休暇をとって休んでいます。ここんとこの疲れもありますが、先ほ

ど歯医者で抜歯してきました。左下の奥歯を抜いてもらいました。決して虫歯ではありま

せん。ストレスからか？歯ぎしりからか？強く噛みすぎて奥歯の根っこが折れていたので

す。それが化膿して痛くてたまりませんでした。今、麻酔が切れてジンジン疼いてます。

血も止まりません。ずっと口の中にガーゼを入れたままです。あかん、顔も腫れてきたわ

ぁ。

《おまけ》にしてはいけません。先週木曜日から埼玉・戸田で全日本選手権が始まり、昨
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日は最終日決勝。(今年はインカレと併催) その中で、舵付きフォアの部で日本大学が社

会人を抑えて見事に優勝。そのクルーには山本(日大２)と小橋(日大１)が乗ってました。

おめでとうございます。高校時の監督として大変嬉しく思います。おめぇら、スゲェ！

Good job や！！

そーーーなんです。聖地戸田では全日本大学選手権(インカレ)と全日本選手権が行われ

ていたんです。この二つを同時開催って・・・。無いよりマシみたいな感じでしょうか。

OB の大学での活躍を調べる気力もなくなり、いや、誰が何処へ行ったのかもあやふやに

成ったので調べようもなく・・・龍谷みたいにこま目に情報が分かれば調べようも有るの

ですがね。優勝すればどっかからか耳に入って来るんじゃないかと安気に過ごしておりま

したら!!先生のブログで知りました WWWW

発艇時刻: 10/31 11:34

組別: Final A

Rank クルー 500m 1000m 1500m 2000m B№

1 日本大学 01:35.98 03:13.82 04:54.23 06:31.78 1

2 中央大学 01:32.49 03:11.37 04:53.64 06:32.10 4

3 トヨタ紡織 01:34.49 03:14.72 04:55.95 06:34.75 2

4 NTT 東日本 01:36.55 03:17.66 04:58.93 06:37.63 3

5 中部電力 01:35.31 03:17.33 05:03.01 06:43.39 5

6
仙台大学

01:37.12 03:19.90 05:05.81 06:47.83 6

https://www.jara.or.jp/race/current/2021alljapancollege_tt.html
https://www.jara.or.jp/race/current/2021alljapancollege_m4+.html
https://www.jara.or.jp/race/current/2021alljapancollege_m4+.html
https://www.jara.or.jp/race/current/2021alljapancollege_m4+.html
https://www.jara.or.jp/race/current/2021alljapancollege_m4+.html
https://www.jara.or.jp/race/current/2021alljapancollege_m4+.html
https://www.jara.or.jp/race/current/2021alljapancollege_m4+.html
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ロングレース 11/14

2 年の宮内です。

今日は百間川でロングレースがあり、1位になる事が出来ました！！レースはとても大変で

したが保護者の皆さんと西崎さんの応援のおかげでやり切る事が出来ました。賞品を貰う

事ができ、ロールケーキや焼き菓子がたくさん入っていました。やっぱり勝たないと面白

くない事がよく分かりました。12 月にはエルゴ大会もあるので頑張っていきます。

今日貰った賞品は一人で美味しく頂きますね。ざまぁみろアツキー！！ ざまぁみろイホ

ー！！
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2 年の石井あつきです。

今日は百間川でロングレースがあり、自分は 2 位でした！去年はダブルとしてでて今年は

シングルで少し不安でしたが楽しかったです！また去年はダブルで 1 位だったのにも関わ

らずダブルだけ賞品がなくてとてもショックでしたが今年はなんと入賞で賞品がもらえま

した！！！やっぱりご褒美があったらなんでも嬉しいです！2 週間後には今度はエルゴ大

会があるのでそこでは必ず 1位になりご褒美をもらってみせます！

2 年の庵谷です。今日はロングレースがあり 3位になることが出来ました！レースの時の保

護者の方々の応援はとても力になりました。ありがとうございました。このレースで課題

が見つかったのでこの冬でレベルアップできるように頑張りますのでこれからも応援よろ

しくお願いします。

ざまぁーみろ！入澤！

森川先生のお言葉

保護者の皆様におかれましては河川敷 700m 付近からの応援、ありがとうございました。部

員たちはその応援を耳にして自身を鼓舞しているようでした。私は遠目でその応援の光景

を見ながら、保護者会の存在をありがたく、そして誇らしく思いました。

１・２年生部員にとっては今日のロングレース、どうだったでしょうか？ ２年生は、昨

年度は全員ダブルスカルでエントリーだったため、今回が初のシングルでのロングレース。

私からの指示は「スピードに乗り続ける。決して緩めない！イキ切れ！」でした。果たし

てこれができたでしょうか？ 人が集まれば順位が付くのは必然。今回の順位をどう捉え

るか？何が足りなかったのか？今後何をしなければならないか？をよ～～～く考えて欲し

いです。とにかく日々の練習で楽をしたら・・・サボったら・・・抜いたら・・・成長も

何もありません。Champion は常に成長し続けているのです。『一度楽を覚えたら癖になる』

なぁ、○○君？？
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岡山エルゴ大会

12 月 5 日 百間川艇庫にて

2 年の長崎富生です。

今日はエルゴ大会でした。なんと優勝することが出来ました。絶対 2 冠を獲ると思ってや

ると、やると獲ることが出来ました、タイムは全然ダメダメだったが有言実行できたので

よかったです。 ざまーみろいほりや、玉野の集団に負けた気分は、笑

2 年の宮内です。

今日はエルゴ大会がありました。結果は 2 位でした。今日はいつもと違いオフィシャルの

場でのエルゴとあって、スタートからブイブイ飛ばしていきこれはレーコードが出るか

も？！と思いましたが、まさかの最後に大失速...まだまだ体力不足でした。この冬でもっ

と体力を上げて大幅エルゴ UP をしてみせます！！そして選抜では必ず優勝してみます！！

ざまーみろ入澤、今日は僕が美味しく頂きます♪

2 年の石井あつきです。今日のエルゴ大会は自分は 3位で

した。長崎の 2連覇を惜しくも止めることができず悔しか

ったです。やはり一度落としたら上がらない。努力一瞬、

後悔一生ということを身をもって感じました。でも上位 3

位を玉野で取ることができてやはり玉野は岡山より倉敷

より良い田舎ということも実感しました。（もう 1人の玉

野は、、？）この結果を踏まえて次に活かしてまずは必ず

30 秒台を出します！

今日は応援ありがとうございました！


